



子ども藍染め教室開催

科学センターで育てた藍の葉を使った藍染め教室が、8月20日に行われました。藍染めの仕組みを学んだ後、オリジナルの藍染めハンカチを作るために、参加した子どもたちは熱心に取り組んでいました。



応急手当の基本を学ぶ

救急医療週間（9月3日～9日）に合わせて、9月3日、市消防本部で上級救命講習が開催されました。参加者は、万の際に備え、心肺蘇生法やAED使用法などを学びました。



阿南市防災パネル展開催

9月1日から10日までの間、市役所2階市民交流ロビーで防災に関するパネル展が開催されました。防災関連パネルの他、平成30年7月豪雨被災写真や、住まいの耐震化パネルなどが紹介されました。



阿波公方の歴史に触れる

8月5日に阿波公方・民俗資料館で小・中学生向けに展示解説が行われました。子ども8人、保護者4人の計12人が参加し、学校ではなかなか聞けない阿波公方の歴史を学びました。

表紙説明

9月6日に市役所1階エントランスで事業者と阿南高専生のデザイン・アイデアによる「夕暮市場」が開催されました。野菜やお惣菜、ワークショップなどのブースが出展し、多くの来場者で賑わっていました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。



阿南市公式ライン



フェイスブック



インスタグラム